

30 Jahre Porsche Club Baden

Happy Birthday! Feste feiern. Gutes tun.

er Startschuss für das Langstreckenrennen des PC Baden fiel im Jahr 1984. Immer gerne auf der Pole-Position, kann der Club nach 30 Jahren auf über 500 Veranstaltungen zurückblicken. Auch im Jubiläumsjahr starten die Badener voll durch – mit zahlreichen Highlights im Reisegepäck. Neben vielen eindrucksvollen Events im ersten Halbjahr hatte das Motto »Feste feiern. Gutes tun.« im Juli eine besondere Bedeutung: Am 12. Juli fand in der schönen Karlsburg in Durlach die Jubiläumsgala statt. Die Präsidentin Marita Kunzmann begrüßte die Gäste, darunter Andrea Schwegler (Porsche Deutschland GmbH), Dr. Fritz Letters (Präsident PC Deutschland) und Wolfgang Hahn (GF Por-

sche Zentrum Karlsruhe), die mit ihren Grußworten die Festgesellschaft erfreuten. Es gab viel zu feiern: Geburtstagskinder, neue Mitglieder, Ehrungen von Gründungsmitgliedern und langjährigen Mitgliedern, Porsche-Präsentation vor der Karlsburg und Foto-Show über die Club-Historie. Die Gala wurde untermalt von Live-Musik und Breakdancern, die eindrucksvoll den neuen Clubtanz präsentierten. Als emotionalen Höhepunkt empfanden alle den gemeinsamen Aktionstag des PC Baden und des Porsche Zentrum Karlsruhe zu-



gunsten der Lebenshilfe Karlsruhe am 27. Juli. 50 behinderte Copiloten wurden zu einer Ausfahrt im Porsche eingeladen – die Begeisterung war unglaublich. Für viele Beifahrer war ein Lebenstraum in Erfüllung gegangen. Sie strahlten um die Wette und die Veranstalter waren glücklich berührt über die große Freude. Zwischen den Ausfahrten gab es jede Menge Spaß mit der Carrera Bahn, am Porsche Tischkicker und beim

gab es jede Menge Spaß mit der Carrera Bahn, am Porsche Tischkicker und beim gemeinsamen Grillen. Insgesamt waren 70 Clubmitglieder und Mitarbeiter des PZ im Einsatz, die Planung hatte Vizepräsident Frank Meinzer übernommen, die Kosten des Aktionstages trug das Porsche Zentrum Karlsruhe. Im Vorfeld hatte der

Club bei den Mitgliedern Spenden gesammelt. Zur allgemeinen Freude übergab Marita Kunzmann einen Spendenscheck über 6.300 Euro an Johann Preindl, Vorstand der Lebenshilfe Stiftung Karlsruhe. Ein riesiges Dankeschön ging an alle, die zum Erfolg beigetragen haben. Hoch motiviert werden die PC Badener auch zukünftig die Porsche Fahne in Karlsruhe und der Region hochhalten und den Porsche Mythos mit Leidenschaft und Lebensfreude leben!



Aktion für die Lebenshilfe Karlsruhe

























